

Baby poneys : les petits s'initient à l'équitation

24/06/2017 05:26

[réagir\(0\)](#)   



Les Bidibulles s'initient à l'équitation sur poney.

Mardi 20 juin, dans l'après-midi aux écuries d'Ambillou, six enfants âgés de deux ans et plus ont découvert le monde de l'équitation. Cette activité était proposée par le centre d'accueil « Bidibulles » de la commune dans le cadre du projet « Baby Poneys », initié depuis le 9 mai dernier.

Ce ne sont pas vraiment des cours d'équitation, mais un contact avec l'animal et d'exercice de psychomotricité : l'animal et son environnement, acquisition de l'équilibre, confiance en soi, respect de l'animal, soins de l'animal, entrer en contact avec le poney et respecter et écouter les consignes de la monitrice.

C'est par une séance de voltige que les jeunes cavaliers accompagnés de leurs parents ont marqué la fin de ces séances.

Mardi 27 juin, pour clôturer cette initiation, l'ensemble des Bidibulles participera à une ballade en attelage suivis d'un pique-nique.